

El Ayuntamiento de Almussafes y el Polígono Norte suscriben un convenio para la creación de la EGM de esta área industrial



El Ayuntamiento de Almussafes, representado por su alcalde, Antonio González, y la entidad gestión y modernización («EGM») del Polígono Industrial Norte de Almussafes, representada por el presidente de su junta y director de la fábrica de Ercros, Ramón Collado, suscribieron, el martes 17 de diciembre, el convenio de marco para la creación de la EGM de esta área industrial.

Los objetivos de dicha EGM son:

1. Impulsar que el polígono cuente con las infraestructuras, dotaciones y servicios necesarios para el desarrollo de las actividades económicas; y mejore la gestión y la calidad del suelo industrial y la competitividad de las empresas.
2. Fomentar la colaboración público-privada en la gestión y mejora de las infraestructuras y servicios existentes, y contribuir a la implantación de nuevas dotaciones que aporten mayor valor añadido.
3. Contribuir de forma más eficiente a la conservación, mantenimiento, ampliación y mejora de las infraestructuras, dotaciones y servicios del polígono.

Almussafes, 19 de diciembre de 2019